

CDU-Ratsfraktion, Bahnhofstr. 43, 42781 Haan



CDU

Ratsfraktion

Haan, 02. Juli 2018

Per Mail
An den Vorsitzenden
des Ausschusses für
Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr
Herrn
Jens Lemke
Rathaus

42781 Haan

Radschnellweg Wuppertal - Düsseldorf
SUVA am 4. Oktober 2018

Sehr geehrter Herr Lemke,

die Oberbürgermeister der Städte Wuppertal und Düsseldorf sowie der Landrat des Kreises Mettmann, sind bezüglich der Einrichtung eines Radschnellweges im Gespräch, der auch über Haaner Stadtgebiet führen soll.

Die CDU-Fraktion begrüßt dieses Projekt und möchte im SUVA frühzeitig insbesondere die genaue Streckenführung auf Haaner Stadtgebiet beraten. Die Stadtverwaltung wird beauftragt, ergänzende Informationen zu beschaffen und Kontakt mit den Projektverantwortlichen aufzunehmen. Dieses Thema wurde in der Stadt Erkrath bereits eingebracht.

Gleichzeitig wird die Verwaltung beauftragt, die Kosten zu ermitteln und die Förderung des Landes zu prüfen.

Begründung:

Das Projekt kann neben gesundheitlichen Vorteilen des Radfahrens auch zu einer Verringerung des Verkehrsaufkommens im Ballungsraum Düsseldorf-Wuppertal beitragen und die Umwelt schonen. Weitere Ausführungen in der Sitzung.

Mit freundlichen Grüßen

Harald Giebels

Manfred Kupke

Vorsitzender: Jens Lemke

Gesch.-Führer: Folke Schmelcher

Tel.: 02129 53232 Internet: www.cdu-haan.de

Mail: fr@cdu-haan.de

Konto: DE53 3004 0000 0690 9261 00

Seite 1